

LES CÉGEPS, 50 ANS PLUS TARD

Conférence-midi donnée le 15 novembre 2017

par Guy Rocher, professeur émérite de la Faculté de droit



L'APRUM est fière d'annoncer que la personne invitée pour sa deuxième midi-conférence sera le professeur Guy Rocher. Détenteur d'un PhD en sociologie de l'Université Harvard en 1958, Guy Rocher enseigne d'abord à l'Université Laval (1952-1960). Il opte ensuite pour l'Université de Montréal, où il sera actif pendant un demi-siècle (1960-2010) à la fois au Département de sociologie et à la Faculté de droit. Il est maintenant professeur émérite. Il a été membre de la Commission Parent (1961-1966), dont les Cégeps sont issus.

M. Rocher parlera des raisons que cette Commission avait de proposer la création des Cégeps, le contexte de leur mise en marche et l'évolution de ces institutions telles qu'elles sont devenues aujourd'hui.

*Hugues Beauregard,
responsable des conférences*